



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Antonio Cabrera Ramirez

Nombre del tema : medicina alternativa

Parcial : 2do.

Nombre de la Materia : nutrición y medicina alternativa

Nombre del profesor: ITALIA YAMILETH HERNÁNDEZ FIGUEROA

Nombre de la Licenciatura: nutrición

Cuatrimestre: 5to.

La medicina clásica como prácticas, enfoques, saberes y diversas ideas de salud que combinan medicinas de base vegetal, animal y/o mineral, terapias espirituales, técnicas manuales y ejercicios aplicados solos o combinados para mantener la paz, además de tratar, diagnosticar y prevenir de patologías.

La medicina clásica, que forma gran parte de la cultura de nuestro propio pueblo, junto con sus prácticas y medios, no sólo se inscribe como rama básica de la atención informal en salud en el territorio, sino también como un eficaz sujeto de medicina comunitaria y contribuye al fortalecimiento de la salud local. y atención médica. Identidad local, cohesión grupal, orden social y moral de la sociedad. Pero dentro de esta sociedad se encuentran algunas que se daran a conocer a continuacion .

La medicina en el antiguo Egipto estaba inevitablemente mezclada con la magia.

Se creía comúnmente que las dolencias eran enviadas por los dioses como castigo, o que eran espíritus malignos en el cuerpo humano que debían ser exorcizados mediante rituales, hechizos y amuletos.

No deja de sorprender todo lo que ya sabían en el campo de la medicina, por ejemplo. He aquí unos ejemplos.

Cirujía

Los antiguos egipcios aprendieron mucho sobre la anatomía humana debido a su tradición de momificación.

Al preparar a los muertos para su viaje al más allá, podían ver las partes del cuerpo y relacionarlas con las patologías que habían sufrido en vida.

Arreglo de dientes

Por mucho que trataron de limpiar y moler finamente los granos para hacer harina, pequeños pedazos de roca se colaron en la comida, al igual que un poco de arena del desierto.

Esto desgasta los dientes y podría provocar caries e infecciones.

En otras ocasiones, simplemente cubrían los agujeros con lino.

Protesis

Los antiguos egipcios necesitaban prótesis tanto para los vivos como para los muertos...

Se creía que para devolver el cuerpo humano al más allá debía estar completo, de ahí el valor de la momificación y completar lo perdido antes del viaje.

La prótesis más exitosa es el dedo en la foto. Esta es la prótesis exitosa más antigua.

Circuncion

La circuncisión se ha practicado a lo largo de la historia en muchas comunidades por motivos médicos y/o religiosos. Hay un pasaje que describe la fascinación del ejército egipcio por el pene del conquistador de Libia.

Los romanos otros de los que fueron partes de aportaciones en la medicina alternativa

La medicina romana era esencialmente griega, pero los romanos hicieron 3 contribuciones principales: 1- hospitales militares, 2- saneamiento ambiental y 3- leyes sobre la práctica médica y la educación.

Los hospitales militares o valetudinarios fueron creados como respuesta a una necesidad provocada por el progresivo crecimiento de la República y el Imperio.

El saneamiento ecológico surge muy pronto en Roma a través de las obras de la cloaca máxima, un sistema de drenaje que desembocaba en el curso de agua del Tíber y data del siglo VI a.C. SS) prohíbe los entierros dentro de los parámetros de la ciudad y recuerda a los ediles su responsabilidad en la limpieza de las calles y la distribución de agua.

A lo largo de la República, la mayoría de los médicos eran esclavos o griegos, es decir, sujetos a una posición subordinada.

Están organizados de manera que pueden considerarse los precursores de las especialidades modernas: médicos generales (medici), cirujanos (medici vulnerum, chirurgi), oftalmólogos (medici ab oculis), dentistas y otorrinolaringólogos.

El tratamiento más habitual era la utilización de apósitos para las heridas (algunas veces los empapaban en vinagre), torniquetes y la cauterización con hierro candente. Las heridas se cosían con hilo o con fíbulas y grapas y se cubrían con apósitos. También utilizaban bisturís y varios tipos de pinzas para introducir dentro de la herida o realizaban amputaciones.

Los griegos

El Corpus recoge y examina, con una perspectiva metódica y racional, numerosos datos sobre enfermedades y aspectos varios del arte médico: anatomía, fisiología, ginecología, patología, epidemiología y cirugía.

En ellos se pone énfasis en la observación minuciosa de los enfermos y sus dolencias, y se atiende mucho a la dieta y el régimen, lo que no es sorprendente en una ciencia en la que la farmacología es muy elemental y la cirugía interna desempeña un papel muy limitado.

Es importante la atención a lo que llamaríamos medicina preventiva y, sobre todo, a la evolución del proceso enfermizo, a los síntomas que permitan conocer sus crisis, dar un pronóstico y orientar la mejoría.

“Aquí surge una medicina empírica y racional, sin ningún elemento mágico ni lastre religioso”

Es asombrosa la fama del culto de Asclepio y de sus santuarios –en Cos, Epidauro, Atenas y otras ciudades– desarrollada a partir del siglo V a.C. y aumentada en época helenística. Asclepio, hijo de Apolo, era un dios benévolo y de aire compasivo. Las ruinas de algunos santuarios atestiguan su prestigio y su riqueza, como sucede con el de Epidauro, con su magnífico teatro. Por otra parte, las inscripciones conservadas en forma de breves exvotos de los enfermos agradecidos, como los llamados íamata de Epidauro, testimonian múltiples y pintorescas «curaciones» milagrosas del dios.

Los grandes avances de la ciencia médica a partir del siglo XVI, especialmente en los dos últimos siglos, merced al desarrollo de la química y de la farmacia, hacen que la antigua medicina helénica nos parezca muy alejada de la actual. Y, sin embargo, esa concepción racional de la medicina representa una hazaña de indudable valor en la historia de las ciencias, y en el tratamiento y cuidado del ser humano.

China

La medicina china desarrolló, a cambio una disciplina entre la medicina y la cirugía denominada acupuntura: Según esta disciplina la aplicación de agujas sobre alguno de los 365 puntos de inserción (o hasta 600 según las escuelas) restauraría el equilibrio perdido entre el Yin y el Yang.

¿Cómo era la medicina tradicional china?

La medicina tradicional china incluye acupuntura, régimen de alimentación, terapia con hierbas, meditación, ejercicio físico y masaje. También se llama medicina oriental y MTC.

Algunas personas utilizan la medicina china tradicional para tratar problemas como el asma, las alergias y la esterilidad. Los médicos de medicina china tradicional pueden utilizar varios tipos de tratamiento para restablecer el equilibrio del qi.

Como con clucion la medicina tradicional en cualquier lado del mu do pueblos naciones y sociedad, son y fueron muy indispensables para el conocimiento en la actualidad la cual se sigue usando algunos metodos en la actualidad, como no tenian esa tecnologia, hacian lo que podian con las cosas que tenian,